
総務産業常任委員会会議録（要点記録） 

 

○招集日時 令和５年４月 12 日（水曜日）午前 9 時 00 分 

○招集場所 401 委員会室 

○出席委員（6 名）    委員⾧  齋藤 則人 

副委員⾧ 平山 輝貴 

委員   増山 このみ 

委員   小山田 典之 

委員   井上 豊 

委員   薄井 博光 

○出席議員        議⾧ 室井 髙男 

○欠席委員（０名）    

○職務のため出席した者  事務局⾧ 高藤 建、局⾧補佐 平野 雅美 

○傍聴者 なし 

○本日の会議に付した事件 

（１）行政視察の実施について 

（２）所管事務調査行程（案）について 

（３）閉会中の継続審査について 

（４）その他 

◎開会の宣告 副委員⾧ 平山 輝貴 

◎挨拶 委員⾧ 齋藤 則人 

◎議題 

（１）行政視察の実施について 

   ・総務産業常任委員会の行政視察は次のとおりとする。 

   〇視察先１  宮城県女川町 

①日  時  令和 5 年 5 月 17 日（水） 午後 1 時 30 分～午後 3 時 

②視察内容  女川町まちづくりデザインについて 他 

〇視察先２  福島県大熊町 

①日  時  令和 5 年 5 月 18 日（木） 午後 1 時 30 分～午後 3 時 

②視察内容  大熊インキュベーションセンターについて 他 

〇参加者   総務産業常任委員会委員 6 名、随行者 2 名（議⾧及び事務局職員） 

   ・視察に関して、事前の質問事項を 4 月 19 日までに事務局に Line で送ること。 

   ・大熊町の視察資料を事務局で調査して Line で送ること。 

   ・4 月 21 日の所管事務調査後、視察に関する打合せを行うこととする。 

（２）所管事務調査行程（案）について 

   ・行程表（案）に加えて、旧大沢小学校も見学することとする。 

   ・服装は作業服とし、ヘルメットを用意すること。 

   ・旧岡田牧場は、用地の区域と、令和 4 年度で実施した草刈りの状況、今後の利活用の方向

性を確認したい。 



   ・まちづくり広場は、薄井議員の交渉で説明が無料でしてもらうことになった。 

（３）閉会中の継続審査について 

  3 月議会において追加で提出した所管事務調査の実施についての項目ごとに、継続審査の実施

内容は次のとおりとすることになった。実施時期については、6 月議会終了後とする。 

〇地区別活性化対策について 

 5 月に実施する行政視察後、所管する企画政策課にヒアリングを行うこととする。 

 最初に高久地区の方向性を確認したい。 

  〇未利用財産の利活用について 

   旧岡田牧場の現状と今後の方向性があるのかを所管課からヒアリングすることとする。 

〇農林業と観光の振興について 

 道の駅那須高原友愛の森の今後の整備の進め方についてヒアリングを行うこととする。 

  〇その他委員会所管事務に関する事項 

   婦人防火クラブの方向性を確認していきたい。 

   （何を目的に組織しているのかが明確になっていない。今後の 2 年間で調査していきたい。） 

（４）その他 

  〇総務産業常任委員会が所管する関係団体との意見交換会を実施する。 

   （これまでは、森林組合、消防団などと実施してきた。） 

 

（閉会 午前 11 時 10 分） 

 

署名人 委員⾧ 齋藤 則人  


